

PRESSEINFORMATION

Dreifaches Jubiläum bei Braunform – 110 Jahre geballte Erfahrung

Bei Braunform gibt es Grund zur Freude: Drei geschätzte Kollegen feiern gemeinsam beeindruckende Jubiläen – Andreas Rinklin 40 Jahre, Volker Kreutner 45 Jahre und Nico Kramer 25 Jahre Betriebszugehörigkeit. Ihre Geschichten sind nicht nur Zeugnisse beruflicher Entwicklung, sondern auch Ausdruck von Engagement, Teamgeist und persönlicher Leidenschaft.

Andreas Rinklin – 40 Jahre Präzision und Kreativität

Andreas Rinklin begann seine Laufbahn bei Braunform mit einer Ausbildung zum Werkzeugmacher. Schon früh zeigte sich sein Talent beim Erodieren an AGIE-Maschinen, wo er rund 14 Jahre tätig war. Im Jahr 2000 wechselte er in die Elektrodenfertigung und entwickelte sich zu einem Experten im CAD/CAM-Bereich. Heute programmiert er komplexe Fräsverfahren – von 3-Achs- bis hin zu Simultanbearbeitungen – und prägt die Elektrodenfertigung durch seine Expertise entscheidend mit. Doch Andreas ist weit mehr als ein technischer Profi: In seiner Freizeit lebt er seine kreative Seite aus – als Gitarrist in einer eigenen Rockband, die ausschließlich eigene Songs schreibt und komponiert. Eine seiner Gitarren hat er sogar selbst gebaut. Außerdem begeistert er sich für das Erstellen von Animationsfilmen am Computer. Sein Vorgesetzter Volker Kreutner beschreibt ihn treffend als „kreativen Kopf mit außergewöhnlicher Hingabe, der durch Zuverlässigkeit, Beharrlichkeit und Teamfähigkeit überzeugt.“

Volker Kreutner – 45 Jahre Führungsstärke und Innovationsgeist

Volker Kreutner, von seinen Kollegen herzlich „Mr. 100 %“ genannt, ist ein echtes Urgestein bei Braunform. Seine Karriere begann ebenfalls mit dem Erodieren, wo er über 16 Jahre tätig war – sogar an Prototypen von AGIE-Maschinen vor deren Markteinführung. Nach seiner Meisterprüfung im Werkzeugmacher-Handwerk übernahm er verschiedene Rollen in der Fertigung, bevor er 2008 die Leitung der Abteilung CAM/Elektrodenfräsen/HSC-Fräsen übernahm. Unter seiner Führung wurden Prozesse automatisiert, Produktionszeiten verkürzt und neue Technologien eingeführt, die die Fertigung revolutionierten. Volker ist nicht nur fachlich ein Vorbild, sondern auch menschlich: Als ehemaliger Fußballer und Jugendtrainer lebt er Teamgeist auch außerhalb der Firma. Mit Humor und Herz bringt er sich ins Unternehmen ein – und hält als Fan von Borussia Mönchengladbach tapfer gegen die Fanlager von SC Freiburg

und FC Bayern. Besonders stolz ist er auf seinen ersten Enkel, der ihm aktuell viel Freude bereitet.

Nico Kramer – 25 Jahre Fachkompetenz und Herzblut

Nico Kramer ist seit einem Vierteljahrhundert eine feste Größe bei Braunform. Als Leiter der Arbeitsvorbereitung koordiniert er die Auftragsverteilung und verantwortet die Fremdvergabe sämtlicher Technologien. Mit seinem tiefen Fachwissen bringt er sich aktiv in Konstruktionsbesprechungen ein und liefert wertvolle Impulse zur Fertigung, Werkstoffauswahl und Oberflächenbehandlung. Besonders prägend war seine Mitwirkung bei der Einführung des Planungsprogramms Proleis sowie der Integration von Creo in der Arbeitsvorbereitung. Seine Kolleginnen und Kollegen schätzen ihn als pflichtbewussten, zuverlässigen und technisch versierten Menschen. Privat ist Nico zweifacher Familienvater, leidenschaftlicher Camper am Tu-nisee und treuer FC-Bayern-Fan.

Bildübersicht:



Von links: Geschäftsführer Joachim Stiller, Jubilar Andreas Rinklin, Jubilar Volker Kreutner, Geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun, Jubilar Nico Kramer, Kaufmännischer Leiter Oliver Bornhäuser

Braunform im Überblick

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.